

Bezirksoberliga Damen Ost

MTV Soltau/TV Jahn Schneverdingen (SG) : SC Vierhöfen/MTV Laßrönne (SG)
Montag, 20.03.2023, 20:00 Uhr

Punkteteilung zwischen dem MTV Soltau/TV Jahn Schneverdingen (SG) und dem SC Vierhöfen/MTV Laßrönne (SG)

Im umdatierten Spiel der Bezirksoberliga Damen Ost traf der MTV Soltau/TV Jahn Schneverdingen (SG) am vergangenen Montag im 12. Saisonspiel auf den SC Vierhöfen/MTV Laßrönne (SG). Die Gastspielerinnen entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 7:7 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 27:27 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann Britta Stegemann, die durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführerinnen ging es los. Glücklicherweise über ihren Fünf-Satz-Sieg gegen Köhn / Stegemann waren die Gastgeberinnen Verseemann / Klimach. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Einen umkämpften Sieg feierten im Anschluss Schröder / Droste beim 11:7, 8:11, 11:7, 14:16, 13:11 gegen Heuser / Khoury, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Nach den ersten Spielen standen sich nun die Topspielerin des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Die richtige Herangehensweise hatte Iris Schröder beim 3:0-Erfolg gegen Britta Stegemann von Beginn an. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Martina Droste gegen Stefanie Köhn. Ulla Verseemann kam mit der Spielweise von Heike Khoury am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie, in die sie auf dem Papier als sehr große Favoritin gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Keinen Zähler beisteuern konnte Sigrun Klimach im Spiel gegen Kristiane Heuser, das 0:3 verloren ging. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspielerinnen des MTV Soltau/TV Jahn Schneverdingen (SG) und des SC Vierhöfen/MTV Laßrönne (SG) in die Box. Ein Satz reichte nicht, weshalb Iris Schröder das Spiel gegen Stefanie Köhn mit 1:3 verlor. Gekämpft bis zum Schluss hatte wenig später Martina Droste in der Partie gegen Britta Stegemann. Jedoch musste sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Ausreichend spielerische Mittel hatte Ulla Verseemann letztlich an der Hand, um sich gegen Kristiane Heuser durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 5:4. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Heike Khoury war für Sigrun Klimach schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Ulla Verseemann derweil die Begegnung, in die sie auf dem Papier anhand der TTR-Werte als Außenseiterin gestartet war, mit 1:3 gegen Stefanie Köhn abgab und eine Niederlage kassierte. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Iris Schröder hatte gegen Kristiane Heuser, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei ihrem Sieg in drei Sätzen keine Schwierigkeiten. Seit Beginn der Serie hat Heuser damit nun 7 Siege bei gleichzeitig 23 Niederlagen zu verzeichnen. Mit 3:1 hatte Martina Droste im Spiel gegen Heike Khoury die Nase vorn. Gute Nerven brauchten die Spielerinnen hierbei insbesondere gegen Ende der Sätze, die alle mit nur zwei Punkten Unterschied endeten. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Zwischenzeitlich konnte Sigrun Klimach zwar einen Satz gewinnen, verlor die Partie gegen Britta Stegemann, in die sie als Außenseiterin gegangen war, aber trotzdem mit 1:3. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 8:19 für Klimach und 9:12 für Stegemann seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des MTV Soltau/TV Jahn Schneverdingen (SG) die Saison mit einem Punkteverhältnis von 13:11 bei 6 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des SC Vierhöfen/MTV Laßrönne (SG) erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 6:18. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

MTV Soltau/TV Jahn Schneverdingen (SG)

Doppel: Verseemann / Klimach 1:0, Schröder / Droste 1:0

Einzel: I. Schröder 2:1, M. Droste 1:2, U. Verseemann 2:1, S. Klimach 0:3

SC Vierhöfen/MTV Laßrönne (SG)

Doppel: Köhn / Stegemann 0:1, Heuser / Khoury 0:1

Einzel: S. Köhn 3:0, B. Stegemann 2:1, K. Heuser 1:2, H. Khoury 1:2